



Católicos en pie!

Muy que destituir a Altamira!

Campaña nacional

Recordarán nuestros lectores, que una de las conclusiones aprobadas en el mitin celebrado recientemente en el Centro de Defensa Social de Barcelona para abogar por la enseñanza religiosa en las escuelas, figuraba una piedra destinada a la destitución del Sr. Altamira, de su cargo de Director General de primera enseñanza.

Pues bien: entendemos nosotros que dicha conclusión debe ser la clave, el nervio, de una energía, firme y avalladora campaña nacional católica para lograrlo; lo que, indudablemente, es el deseo de la inmensa mayoría del país.

No, no puede don Rafael Altamira continuar ocupando su cargo. La nación es católica, eminentemente católica, y al frente de una Dirección General de tal importancia, no puede seguir en buena lógica, un hombre, que como Altamira, se permite dar a la enseñanza, una orientación del todo opuesta al ánimo sentir y pensar de los españoles.

¡Hay que destituir a Altamira!

¡Católicos españoles! Imitad el ejemplo de nuestros valientes hermanos de Barcelona, y no lo dudéis, ante la avalancha formidable de la opinión sensata, si el señor Altamira tiene un átomo de dignidad, tendrá que ceder su puesto, a quien sea más digno de ocuparlo.

¡Católicos españoles; hay que destituir a Altamira!

Mitín en Santander

Dentro pocos días se celebrará en Santander un grandioso mitin pidiendo la destitución de Altamira.

El acto tendrá extraordinaria importancia, dado el entusiasmo reinante.

Se reciben multitud de achesiones,

¡Adelante!

Un ruego a los Senadores

Entre las numerosísimas adhesiones recibidas en el mitin de Barcelona, se destacaban las de dos prestigiosos señadores católicos: don Manuel Polo y Peyrolón, el ilustre escritor tradicionalista, tan aplaudido por sus campañas incesantes en la prensa y en el libro, en favor de nuestro programa, y don Rafael Rodríguez de Cepeda, catedrático insignie de Valencia, a quien la presidencia que desempeñó, de la Federación nacional de los Centros de Defensa Social, le daba un especial relieve de autoridad y prestigio.

A esos dos campeones incansables del catolicismo, nos dirigimos hoy, para suplicarles encarecidamente no abandonen la campaña tan felizmente iniciada en Barcelona y que recaben el apoyo de sus compatriotas de Cámaras, para formular una protesta solemne y grandiosa, contra la desacertada gestión de Altamira.

El pueblo católico español les agrdecerá en el alma tan necesarios esfuerzos.

Hermoso artículo

No sólo en Santander, sino en un rincón de la floreciente Galicia, en la poética ciudad de Tuy, se ha respondido a la voz clamorosa, al grito formidable de alerta, lanzado por la Defensa Social de la ciudad de los Condes, y ha sido nuestro querido colega *La Integridad* el que ha dado muestras de vigilar atento y experto, el desarrollo de la P. E., publicando un vibrante artículo.

A los diputados católicos, les trans-

mitimos el ruego, que formulamos a los Senadores, esperando que correspondiendo a la confianza de sus católicos electores, interpelarán al gobierno para que se acabe de una vez la vergüenza de tener a la Dirección General de Enseñanza, a un hombre impío y aterrador.

A todos los católicos, sin distinción de partidos, pues en esto todos son iguales, pertenezcan al jaimismo, militen en el partido conservador, o figuren en las filas de la Defensa Social o sean partidarios del integralismo... todos como un solo hombre, deban alzarse en pie de guerra, y gritar hasta earon que se deroguen los últimos decretos sobre enseñanza, y que se destituya a Altamira.

¡Qué se vaya Altamira!!!

¡Que se destituya a Altamira!

GASTRONOMÍA Y HOGAR

de Agustín Bassedas Díaz

calle de Angel Guimerá, 8 y 12.—BAÑOLAS

Se confeccionan toda clase de prendas en dicho ramo; sotana primitiva sin mangas, sotana española, francesa y romana, balandrán (a) llova, dulletas, manteos, bañolas, palaciegas, mutetas, etc., etc.

Para informes en Gerona, JUAN MATAS tienda de Tejidos, Géneros de punto y Mercería.

Rambla de la Libertad, 15

(lado del río, frente del Café Norat)

GENERAL

Desde Bafiolas:

En la sesión celebrada por la Corporación municipal el sábado pasado, tratóse ampliamente del incidente surgido el día de los funerales en sufragio de las víctimas del naufragio, con motivo de la dirección de la misa que debía cantarse en tan solemne acto, por la capilla que dirige el Rdo. Alberto Burch de la Casa-misión, del que el Ayuntamiento, de acuerdo con el Cura párroco, había encargado la parte musical del fúnebre acto.

El Ayuntamiento recordó protestar ante el Ilmo. señor Obispo de lo ocurrido, que significa una descortesía grave para la Corporación municipal, protestar temblen de la conducta seguida por el promotor del conflicto y significar al que dirigió la misa el disgusto con que el Ayuntamiento vió su actitud.

Al terminar la sesión, trasladáronse todos los concejales, y secretario, a la Casa-misión, a dar toda clase de satisfacciones al Rdo. Burch, manifestándole el agradecimiento del mismo a sus trabajos y protestando de la actitud de quien provocó la retirada de aquél, del organista Rdo. Padrós y de sus 25 catedradores.

—Antesyer fué solemnemente bendicida la nueva Iglesia del Asilo de las Hermanitas de los Pobres, con cuyo motivo se celebraron solemnes cultos, a los que asistió nutrida representación del Ayuntamiento con el digno señor teniente de la guardia civil.

En el oficio predicó el Rdo. Recasens y en la función de la tarde el Rdo. Verdura ambos de la Casa-misión. A los dos actos asistió una extraordinaria concurrencia.

Merecen mil felicitaciones cuantos han contribuido a la erección del nuevo templo y en especial el capellán del establecimiento Rdo. Hermenegildo Trias a cuyo celo y actividad se debe en parte principalmente, el incremento tomado por el Asilo desde que ocupa aquel cargo.

—Cuando hayais probado todos los medicamentos contra la bronquitis, tos ferina, y toses rebeldes de los catarros agudos y crónicos, sin obtener alivio, acudid al FERINOL. De venta en todas las farmacias y droguerías.

Por una omisión involuntaria, que nos dispusieron los interesados, dejamos de continuar en la relación de personalidades asistentes a los funerales celebrados el jueves en Bafiolas, al Juez y Fiscal municipales de Bafiolas, al teniente de la guardia civil y a los concejales de la misma población, señores Alsius, Maledelada, Ameller, Dilmer, Bofill, Perpiñá, Franch, Coll, Sarquella y Esparch.

Desde FIGUERAS.

Los elementos avanzadísimos (sic) de nuestra ciudad gestionan en la Diputación Provincial la creación de una cátedra libre de literatura en el Instituto Oficial y técnico para darla en vitalicia propiedad al escritor ateo don Gabriel Alomar, director de La Campana de Gracia y actualmente catedrático de nuestro primer centro científico. Petrócias la idea Empordà Federal en su último número.

La pujada trápera que con este

acto se intenta inferir a la enseñanza católica, se encubrirá con un disfraz artístico, científico y literario, el mismo que sirvió en Barcelona para consagrarse maestro en tales ardorosas recientemente al genio protero que se pretende alojar perpetuamente entre nosotros, elevado en un pedestal al que se quiere con tal artificia que contribuimos todos. Veremos si sabrá pro testar la prensa católica.

En cuanto a la Diputación Provincial que es la que ha de decidir, a falta de otros, la encareceremos desde esta correspondencia, que tenga en cuenta la perniciosa influencia de los profesores incrédulos en la enseñanza de jóvenes de familias católicas y que obre en consecuencia.

—El Federalista promete arremeter contra el R. gistro en la cuestión dice de «los requetés» y contra la prensa carlista entrando en «los valvones de un ciudadano conocido por Gorri». Procure que los ayres de cesantía por lo del Registro se dirijan a algo más formal, menos privado y personalísimo de lo hasta aquí manifestado y no se repita la tontada de llamar carlista a la prensa católica que aquí tenemos, pues está muy exenta de tamaña culpa. Otro gallo nos costaría de tener prensa carlista y requetés de verdad. Si la incomparable Surribas ya estaria solicitando plaza entre uno y otra por lo de quien tuvo retovo... De todos modos, venga de ehí; que a falta de prensa carlista y de requetés está al quite este insignificante corresponsal.

Se les ha caído un cabo de agua encima a nuestros catalanistas de la izquierda y de la derecha que habían puesto toda su confianza en los liberales para la aprobación de las Mancomunidades, lo cual les sienta a maravilla. Rinda acatamiento al liberalismo despreciando la tradición como hace Empordà Federal y no se queje de las tempestades recogidas, producto natural de los vientos que sembró.

Nuestro joven diputado Salvatella se ha separado de la Co-junción republicano socialista dejando de ser, por lo tanto revolucionario. Parece que se queda republicano nacionalista a secas y que se le destina a formar un partido de opinión de los mansamente evolutivos con tanto entusiasmo patrocinados por gentes que debieran avergonzarse de ello.

Con el presente mes fine el largo arrendamiento de nuestro teatro principal. Dícese, y así desecharíamos resultar, que el Ayuntamiento no volverá a arrendarlo, dando los espectáculos por su cuenta desvirtuando de él el exótico cine y promoviendo campañas de arte educativo y moralizador, cosa que le será más fácil a la corporación propietaria que a cualquier empresa mercantil. Por eso desecharíamos que así resultase.

El próximo Agosto se repartirán entre los pobres de La Bisbal 6,300 ptas. importe de un trimestre del legado de don José Colomer.

Se trabaja con gran actividad en la grandiosa finca «L'Horta d'en Donadiu» adquirida por el Ateneo Social de San Feliu de Guixols.

Actualmente se está allanando el terreno y se construyen los fundamentos de la pista de bicicletas, que según parece será una de las más grandes de Cataluña.

El alumno de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona et

LICOR DE POPA BLANCA

“LA CANASTILLA DE ORO”

CORT REAL, 9.—GERONA

Temporada de verano

Gran surtido vestidos desde calzar hasta la edad de 7 años. Gran baratura en blusas últimos modelos.—Enaguas, camisas, pantalones cubre corsés etc.—Equipos para novia, gran surtido.

Juegos mesa gran variedad.—Juegos cama diversos gustos. Vestidos para bautizos desde 10 a 500 pesetas.—Canastillas para recién nacidos.—Encargos para confecciones especiales.

No comprar sin visitar antes esta casa

joven don Conrado Cerdellus de Olot ha obtenido la primera matrícula de Honor de Lógica Fundamental y la segunda de Literatura Española.

Nuestra enhorabuena.

La importante Federación Catalana de esperantistas ha concedido el título de profesor de Esperanto en virtud de examenes verificados durante el último Congreso de dicha Federación, a nuestro distinguido amigo el Rdo. D. Francisco Viver.

Reciba nuestra felicitación.

Hotel del Centro

(Antes Fita)

CIUDADANOS, 4

Este antiguo y acreditado establecimiento ha sido totalmente reformado y puesto a la altura de los mejores en los de su clase por su nuevo director Francisco Camps.

La casa cuenta con cincuenta habitaciones.—Dos magníficos y espaciosos comedores. Salón de lectura.—Precioso jardín.—Comedor de verano.—Luz y timbres eléctricos en todas las habitaciones.—Teléfono.—Servicio a la carta y a cubiertos.—Servicio especial para viajantes.—Cocina francesa y española.—Coches a la llegada de todos los trenes.—Garega.—Se habla francés e italiano.

Por la frágil el reglamento de policía y conservación de carreteras han sido puestos a disposición del señor Alcalde de Castelló, los sujetos Francisco Marco Carreras y Salvador IPñal Balada.

Por igual motivo lo han sido ante el Alcalde de Roses los individuos José Febregat Ballesta y José Más Borell, vecinos de Figueras el primero y de Montiró el otro.

A don Lorenzo Suñer, corresponsal del Banco de España y recaudador de contribuciones, le han sido robadas, entre Granollers y Aiguaviva, dos mil pesetas en plata que conducía a Barcelona.

Por apacenter ganado sin la correspondiente autorización ha sido denunciado por la guardia civil del puesto de Torroella el joven de 14 años Victor Berenguer.

Parece que serán llamados a las filas los soldados redimidos que fueron licenciados el 31 de Mayo por haber servido tres meses sin interrupción, de conformidad con el párrafo del artículo 274 de la ley de reclutamiento que considera a los reclutas de cuota de igual condición a los que disfrutan de licencia ilimitada.

Consiguientemente serán llamados los pertenecientes a la primera, segunda y tercera regiones de los cuerpos, que sirven en África.

Se vende la tienda situada en la Rambla de Alvarez número 14, esquina Subida al Puente, por trasladarse dicho establecimiento de tijidos, sus similares y pareguas al de la calle de Ciudadanos número 11, y Minelli número 1 en permanente liquidación.

Darán razón en cualquiera de las direcciones indicadas.

Por dedicarse a la pesca con red, el sábado último, en el río Terri, paraje conocido por «Canigales», término mu-

BRONQUITIS, TOS FERINA

y toda clase de toses nerviosas y rebeldes de los catarros agudos y crónicos.

FERINOL

Exclusivo del fabricante S. M. S. Ferinol.



DEPOSITO EN GERONA:

FARMACIA Y DROGUERIA "LA CRUZ ROJA", DE DON FRANCISCO DE L. ROCA

Locales

su reciente viaje a Barcelona con motivo de la constitución del Banco Industrial y Comercial (Banco Gremial) cuyo capital social se fija en 10,000,000 de pesetas.

La Junta Directiva quedó altamente satisfecha de las amplias explicaciones dadas por el Sr. Presidente, referentes a la utilidad que reportará a los industriales y comerciantes agraciados el funcionamiento de dicho Banco, el cual establecerá a su debido tiempo una sucursal en esta capital.

Acordóse también testimoniar a la Unión Gremial de Barcelona el agradecimiento de esta entidad por el recibimiento y atenciones que dispensó a sus delegados.

JAIME MARGALL

Peluquero

Participa a sus amigos, clientes y público en general haber terminado la reforma interior en su local, antigua casa Coromines, en donde ha instalado una estufa (autoclave) para desinfectar todos cuantos instrumentos se emplean en la misma, quedando a la altura de lo mejor del extranjero y la única de su clase en la provincia.

Ayer tuvo lugar el sepelio de nuestro estimado amigo don Juan Seguí Callicó, veterano carlista que tomó parte en la última campaña y sufrió de nuestro corregidor y Concejal de este Ayuntamiento D. Girès Canet.

El acto fué una verdadera manifestación de duelo a la que asistió numerosa y distinguida concurrencia entre la que se destacaba nutrida representación de las autoridades, Centro Moral, Juventud Tradicionalista y Requeté Jaumista.

Con tal motivo reiteramos a la familia del fallecido nuestra más sentido pésame, pidiendo a nuestros lectores una oración para su alma.

—Es de interés para nuestros apreciados lectores no ignorar que cuando el verano se presenta amenazador existe un medio para atenuar de un modo eficaz los efectos del calor en el hogar, suprimiendo los antihigiénicos hornillos para carbón que hacen aumentar la temperatura de la cocina y de la casa en general, e instalando en su lugar un hornillo para gas que para este uso está actualmente libre de toda clase de impuestos, siendo por lo tanto económico su aplicación.

Limpieza y uso continuo de la cocina Aparatos a gas para calentar por un costo insignificante en un aumento del agua del baño. Novedades continuas en el sencillo, por su intensidad lumínica y fija, mechero invertido. Referencias: Oficinas fábrica gas.

Elixir Callol

Combate la Neurastenia

Anteayer falleció cristianamente en esta capital la virtuosa señora doña María Buscarón y Brigit, esposa de nuestro querido amigo D. Sebastián Eixaud y Morales, ayudante de Obras públicas de la Jefatura de esta provincia.

Con tal motivo verificóse una velada Lírica Literaria en la que las diferentes niñas que en ella tomaron parte, demostraron la sólida instrucción que reciben de las Madres Escolapianas que no se dan un momento de reposo para conseguir aquél fin.

Sobresalieron en tan simpática como agradable fiesta las niñas Josefa y Dolores Pujadas, Carmen y María de Pol, Dolores Burch, Carmen Torrent y Margarita Murtra. Esta última fué aplaudidísima en su actuación de Bebe por la numerosa concurrencia que le obligó a repetir su papel.

Prueba plena de lo que más arrastra hemos dicho acerca la sólida instrucción y educación que reciben las niñas de este Colegio, son las calificaciones que han conseguido en los exámenes verificados últimamente correspondientes a las alumnas de primer grado 160 sobresalientes y 104 notables; a las de segundo grado 124 sobresalientes y 180 notables y a las de tercer grado 204 sobresalientes y 104 notables.

Felicitamos con tal motivo a las RR. Madres Escolapianas por su irreprochable labor educativa y especialmente por la hermosa fiesta que se celebró el domingo.

Hoy se celebrará en la iglesia parroquial del vecino pueblo de Sant Daniel, el primer aniversario en sufragio del alma del joven don José Pagés Tellez, alumno que fué de este Seminario Conciliar.

Con tal motivo reiteramos a su familia nuestro sentido pésame.

La lotería para los artificios es sin duda la «Piperazine Dr. Grau» que sin gran reembolso les libra de enfermedades tan molestas como el artritis, ciática, gata, arentitis, mal de piedra, renma, cólicos nefritis, neuralgias, etc.

En la reunión extraordinaria que celebró la junta Directiva de la «Unión Gremial y Patronal» de esta ciudad el próximo pasado domingo, el presidente don Juan Pojol Marqués, explicó detalladamente las impresiones recibidas en

la visita a Barcelona con motivo de la constitución del Banco Industrial y Comercial (Banco Gremial) cuyo capital social se fija en 10,000,000 de pesetas.

Reiteramos con tal motivo a la familia del difunto nuestro más sentido pésame.

Ayer salió de esta ciudad con dirección al Balneario «La Pineda» de Montserrat para tomar aquellas aguas tan convenientes a su salud, el Rdo. Presidente de la diócesis doctor don Francisco de Pol, quien regresará de allí a mediados de Julio para reunir la Vicaría Pastoral.

Y a las 9 y media se celebran solemnes funerales en la Santa Iglesia Catedral Basílica en sufragio del alma del que fué Dean de aquel Cabildo M. I. Sr. Dr. D. Crispín R. hola.

Reiteramos con tal motivo a la familia del difunto nuestro más sentido pésame.

Y a las 9 y media se celebran solemnes funerales en la Santa Iglesia Catedral Basílica en sufragio del alma del que fué Dean de aquel Cabildo M. I. Sr. Dr. D. Crispín R. hola.

Reiteramos con tal motivo a la familia del difunto nuestro más sentido pésame.

Y a las 9 y media se celebran solemnes funerales en la Santa Iglesia Catedral Basílica en sufragio del alma del que fué Dean de aquel Cabildo M. I. Sr. Dr. D. Crispín R. hola.

Reiteramos con tal motivo a la familia del difunto nuestro más sentido pésame.

Y a las 9 y media se celebran solemnes funerales en la Santa Iglesia Catedral Basílica en sufragio del alma del que fué Dean de aquel Cabildo M. I. Sr. Dr. D. Crispín R. hola.

Reiteramos con tal motivo a la familia del difunto nuestro más sentido pésame.

Y a las 9 y media se celebran solemnes funerales en la Santa Iglesia Catedral Basílica en sufragio del alma del que fué Dean de aquel Cabildo M. I. Sr. Dr. D. Crispín R. hola.

Reiteramos con tal motivo a la familia del difunto nuestro más sentido pésame.

Y a las 9 y media se celebran solemnes funerales en la Santa Iglesia

Telegáficas y Telefónicas

Extranjero

París 23

Un complot

Paris.—El «Heraldo» publica un despatcho de Atenas diciendo que se ha descubierto en Salónica un complot de bárgos para volar el palacio del rey Constantino.

Misión comercial

Paris.—Han llegado las representaciones industriales y mercantiles españolas.

Las esperaban en la estación muchos individuos de la colonia española, de las Cámaras de Comercio española y francesa, el secretario de la Embajada, en nombre del marqués de Villaurrutia, el Comité organizador de los festivales que se harán en honor de los viernes y otras entidades.

Hechas las presentaciones, don Carlos Preste agradeció el recibimiento que les dispensaba e hizo votos por que se estrechen las relaciones de toda índole que unen a Francia y a España.

Madrid 23

De Marruecos

Desmintiendo

El general Luque ha desmentido categoricamente que haya tenido lugar el combate de que hablan algunos periódicos en el que tuvimos 30 muertos y 60 heridos.

Tal combate no ha existido.

El Gobierno no oculta nada y por lo mismo la Prensa no debía acoger con tanta facilidad las noticias particulares.

Los supervivientes del CONCHA

Han salido para La Granja los dos supervivientes del cañonero «Concha» que han venido a Madrid.

Enterarán a don Alfonso de los incidentes de la varadura del buque y del combate que siguió al siestro.

El cadáver del comandante del buque, Sr. Castejón, no ha aparecido aún, suponiéndose que estará en el buque sumergido.

Conferencia

Los Sres. Romanones, López Muñoz y Luque han celebrado una larga conferencia sobre los sucesos que se desarrollan en Marruecos.

La escuadra inglesa

Gibraltar.—Ha fondeado en este puerto la escuadra Inglesa del Mediterráneo quedando a la expectativa de los sucesos de Marruecos.

Accidente

Al regresar el general Mol

tó de la Alcazaba de Zafra a visitar las posesiones de la zona occidental, acompañado de su cuartel general fué a sacar un revólver de sus pistoleras y el arma se disparó.

El proyectil fué a incrustarse en la parte superior del brazo derecho del teniente del regimiento de Melilla don Francisco López Guerrero.

Este ha ingresado en el Hospital militar.

Tranquilidad

Melilla.—Se ha celebrado el zoco El Had, en el monte Arruit, con concierto gran número de indígenas.

Y tranquillidad completa en toda la zona.

Los moros tranquilos

Tánger.—Cada día se nota más el efecto producido por la última operación contra el zoco El Arbás.

La tranquilidad es completa, no viéndose grupos de enemigos en varias leguas alrededor.

El general Silvestre

Tánger.—El ascenso del general Silvestre ha causado mucha alegría en Arcila y en toda esta región.

Numerosas personas acudieron a felicitarle.

El dia 21 embarcó con rumbo a Larache, haciendole una cariñosa despedida.

Los franceses

Tánger.—Se tiene noticia de que los franceses avanzan sobre Wazan, encontrándose ya en Setta, a 15 kilómetros de aquella plaza.

A su paso han quemado todos los edificios que han encontrado.

Llegada de municiones

Tánger.—Una carta de Alcázar dice que llegaron allí 100 camiones cargados de municiones de fusil y ocho camiones con proyectiles de cañón.

El moro Valiente

Centa.—Se sabe que el moro Vallenato está gravísimo.

En el combate del dia 15 murió el moro que asesinó al soldado que hacia la aguada en el monte Dersa.

Refuerzos

Larache.—A bordo del vapor «Víte Ferrer» han llegado seis jefes y varios oficiales de distintos cuerpos, incluido de Infantería de marines.

También ha llegado el batallón de Figueras y 30 caballos.

En el vapor «Denia» ha llegado una batería montada.

Otro combate

Telegrama oficial

En el ministerio de la Guerra se ha recibido el siguiente telegrama oficial de Tetuán:

«El general Primo de Rivera, se di

rigió a los altos de Baitcasia, donde los moros rompieron el fuego contra la c. luna.

Esta contestó, entrándose en combate que fué muy duro, pero victorioso, causando al enemigo muchas bajas.

Nuestras tropas tuvieron tres muertos y 34 heridos.

Entre éstos figura el teniente Aguirre, del batallón de Arapiles, y un teniente de las fuerzas regulares incluidos.

De Larache

En el ministerio de la Guerra se ha recibido un despacho de Tetuán, trasladando un radiograma que envió el jefe de la posición de M. Talza.

En dicho radiograma se dice que desde hace días aumentan los grupos de moros enemigos, que se preparan para un ataque.

El jefe del batallón dispuso la salida del batallón de Alcántara, que guarnecía la avanzada de Sed, el cual emprendió la marcha a las tres de la madrugada, llegando a Serafrida a las 7.

En el camino confirmó la presencia de muchos enemigos, que no le hostillizaron.

Manifiesto de los disidentes

Nota del día

La nota del día ha constituido la firma del manifiesto de los liberales disidentes.

El documento no se hará público hasta pasado mañana, para que antes lo conozcan los senadores y diputados que han de firmarlo.

Hoy les ha correspondido hacerlo a los senadores, y con este motivo, el domicilio del señor García Prieto ha estado concurridísimo.

Los senadores allí congregados conversaban sobre las consecuencias políticas que producirá el Manifiesto.

Allí estaban los señores Groizard, conde de Albó, Sánchez Román, López Bayo y otros muchos.

Aunque la firma empezó a las diez de la mañana, ya estaban estampadas las de los Srs Monteros Ríos y Echegaray, que lo firmaron anoche, cuando el Sr. García Prieto fué a visitarles para enterarse de su contenido.

Dr. F. COLL TURBAU

MÉDICO DEL HOSPITAL

(Servicio de Cirugía)

Premio extraordinario de la Facultad de Barcelona.—Ex-pensionado en París por el ministerio de Instrucción Pública

Cirugía general y enfermedades de la mujer

CONSULTA DE 10 Y MEDIA A 1 Y DE 4 Y MEDIO. — DIAS FESTIVOS DE 10 A 12.

Gerona, Forn, n.º 4, piso 1.º 2.º

(Frente a la Administración de Correos)

Camilo Fontbonat

Cirujano-Dentista

Por las Facultades de Madrid

y Barcelona

Curación de las enfermedades

de la boca y extracciones sin dolor.

Se construyen toda clase de

aparatos dentales.

GERONA.—Progress 4, piso

(Carrer Nou.)

VINOS

PUROS DEL PANADES DE COSECHA PROPIA

Precios sumamente económicos

PUREZA GARANTIDA

Representante en Gerona:

ANICETO TERRADAS

Calle Sta. Eugenia, n.º 1, 1.º 1.º



Marca registrada

Reumáticos

vuestro alivio inmediato y cura segura se consigue con la

Reumaticina

Jarabe y fricciones, 4 y 3 pts.

Estómago

sano, corazón contento: usad la

Digestollona

y hablareis así.

5 pesetas

Depósito general: Viuda Alsina, P. Crédito, 4.—BARCELONA

De venta: Sepúlveda 170 y demás farmacias.

Doctor B. CARRERAS

Médico-Oculista

Especialista Asistente del Dispensario Oftalmológico del Hospital de la Santa Cruz de Barcelona.

Tiene abierto su gabinete de consulta en la calle de la FORSA, 4, 1.º.

Horas de visita: de 10 y media a 1; y de 3 y media a 5.

Escuela Militar "Ultonia"

Autorizada por la Superioridad

Director: Don Eliseo Palou

Jefe de Estudios: Don Luis de Tamari

Comandante de infantería

En esta Escuela está abierta la matrícula para los reclutas de 1912, 1913, 1914 y sucesivos, que quieran obtener las grandes ventajas que ofrece la nueva ley de Reclutamiento y Reemplazo del Ejército.

Informes y reglamentos, calle del Progreso, 8, 3.º, todos los días de 1 a 3 tarde y de 7 a 9 noche.

No dejar de consultar cuanto antes.

MAX Adroher Hermanos MAX
Adroher Hermanos

Lámparas MAX

IRROMPIBLE

DE 5, 10, 16, 25, 32, 50 Y 75 BUJIAS

Precio Único 1,50 Ptas.

Ventiladores

de todas clases y tamaños

PRECIOS REDUCIDOS

MAX

Adroher Hermanos MAX

Boles de Londres

Intercapital Lib. Extranjero

5% 100 50 51% 51%

5% 500 492 467

5% 500 101'50 102'50

5% 500 93'40 98'40

5% 500 91' 92'

5% 500 92' 93'

5% 500 91' 92'

5% 500 92' 93'

5% 500 93'12 96'12

5% 500 96'12 98'12

5% 500 78'52 80'52

5% 500 78'52 80'52

5% 500 70'37 71'37

5% 500 71'37 72'37

5% 500 68' 70'1

5% 500 70'1 71'1

5% 500 61'77 62'77

